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ATA N.º 01 de 2021 do Colegiados de Letras

Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e vinte um, às quatorze horas, os membros do

Colegiado do curso de Letras — o Coordenador de curso, Mateus da Rosa Pereira, e os

docentes Abel da Silveira Viana, Débora Almeida de Oliveira, Fabiane Taboada Dias, Ingrid

Gonçalves Caseira, Isabel Selistre, Kathlen Oliveira, Lauro Gomes, Luciana Delgado, Luis

Felipe Rhoden Freitas, Maria Augusta Martirena, Nanashara Behle, Rafaela Fetzner Drey,

Viviane Izabel da Silva, a representante discente Julia Ferri e a Coordenadora de Ensino,

Paola Purin, reuniram-se remotamente, com o uso de uma sala virtual na plataforma Google

Meet. A pauta contemplou as boas-vindas aos novos membros e a resolução de dúvidas

sobre o funcionamento do ensino remoto. O coordenador deu boas-vindas aos novos

membros do colegiado, Fabiane, Lauro e Viviane, e desejou um bom trabalho a todos.

Mateus relembrou que nosso cronograma no segundo ciclo é de 13 semanas, sendo a última

semana dedicada à recuperação e à retomada de conteúdos e de participantes dos cursos.

Rafaela perguntou se a recuperação pode ser realizada com um instrumento ao final do

curso, deixando a recuperação paralela para os conteúdos. Mateus respondeu que não há

problemas nisso e que seguimos com as mesmas possibilidades de recuperação que

utilizamos no ensino presencial. O professor lembrou ao grupo que segunda-feira, no

primeiro dia de aulas, haverá um evento curto de recepção aos alunos, às 19h30. Mateus

salientou que esse momento também servirá para dar informações aos alunos que

porventura não estejam realizando APNPs. Finalmente, Mateus informou que todos os

cursos do segundo ciclo foram criados no Moodle, e os usuários foram inscritos. Paola

informou, a respeito da entrega dos planos de ensino, que os docentes que não concluírem

os planos até o dia 18 podem entregá-los ao longo da semana, mas devem informar os

alunos a respeito da metodologia do curso, inclusive o sistema de avaliações, já na primeira

semana. Rafaela questionou a respeito do número de alunos inscritos no segundo ciclo em
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comparação ao primeiro. Mateus respondeu que no primeiro ciclo tivemos

aproximadamente 90 inscritos; já no segundo, pouco mais que 50. Ingrid mencionou que,

dos alunos que fizeram seu curso no primeiro ciclo, muitos disseram que não estavam se

adaptando ao modelo de ensino remoto e que não pretendiam participar do segundo ciclo.

Julia compartilhou que realmente muitos alunos não se adaptaram ao modelo do ensino

remoto. A representante discente ressaltou que, no ensino presencial, muitos dos alunos,

especialmente no início do curso, se sentiriam mais motivados e encantados com o curso de

Letras. Mateus pediu ao colegiado que os alunos informem ao docente, caso decidam

desistir do curso de APNP. Ingrid relatou que estabelecer contato com os alunos que

abandonam o curso se mostrou muito difícil durante o primeiro ciclo. Mateus perguntou

como foi a experiência da professora Ingrid no uso de um grupo de WhatsApp para o curso

de APNP. A docente respondeu que funcionou muito bem e que, inclusive, os alunos foram

bastante respeitosos. Mateus relembrou que os atendimentos podem ser realizados no

horário logo após os encontros síncronos. O professor Felipe saudou essa possibilidade, pois

reconhece que é importante termos flexibilidade no horário de atendimento aos estudantes.

Mateus disse que fica a critério do docente, se irá gravar as aulas para disponibilizá-las à

turma. Caso o professor decida gravar as aulas, deverá pedir autorização aos alunos. Por fim,

Mateus colocou-se à disposição do colegiado durante o segundo ciclo de APNPs,

principalmente aos novos membros. Sem mais assuntos a tratar, o Coordenador do

Colegiado de Letras agradeceu o comparecimento de todos e encerrou a reunião. Nada mais

havendo a constar, lavrei a presente ata, assinada por mim e pelos demais presentes.


